

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE EQUIPO DOCENTE DEL 3º CURSO
DEL GRADO EN QUÍMICA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS
EXPERIMENTALES**

De 4 de NOVIEMBRE de 2020

Asistentes:

Jesús Fernández Arteaga	
José Antonio González Delgado	
Rosa M ^a León Bañares	
Manuel López López	

En Huelva, siendo las 13:00 horas del día 4 de noviembre de 2020, se reúne de manera online el equipo docente del 3º curso del Grado en Química que imparte docencia en el 1º cuatrimestre, con asistencia de quienes se expresan en relación adjunta, para deliberar y, en su caso, adoptar acuerdos, sobre los puntos indicados en el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Informe del coordinador.
- 2.- Valoración de las Aulas y de los laboratorios.
- 3.- Fechas de parciales de las asignaturas que lo contemplen.
- 4.- Ruegos y preguntas

Coordina el acto Manuel López López, coordinador del equipo docente del 3º curso del Grado en Química

Primer punto: Informe del coordinador

Manuel López, presenta a los profesores un informe resumido acerca de las medidas más importantes del protocolo de medidas de contingencia frente al COVID-19 para el curso 2020-21. Les informó que dicho protocolo está publicado en la web de la UHU y de la Facultad. (http://www.uhu.es/fexp/archivos/covid19/UHU.Plan_Actuacion_Covid-19_Curso-20-21.pdf).

Rosa M^a Aranda Louvier excusa su asistencia mediante correo electrónico

Segundo punto: Valoración de las Aulas y de los laboratorios

Respecto a este punto los profesores asistentes realizan los siguientes comentarios:

Jesús Fernández Arteaga comenta que imparte docencia en la asignatura Determinación Estructural de Compuestos Orgánicos en inglés y que tiene un grupo de 13 alumnos. A dicho grupo le ha sido asignada la Sala Común 2 de la Facultad de Ciencias Experimentales y aunque cumple las normas del protocolo COVID están un tanto justos. Aunque sería mejor que la asignatura se impartiese en un aula mayor, el alumnado y el docente han acordado seguir dando clase en la sala Común 2. Controla todos los días la asistencia y la posición de cada estudiante en el aula.

José Antonio González Delgado comenta que también imparte docencia en Determinación Estructural de Compuestos Orgánicos en este caso en español y que en un principio tenía matriculados 46 alumnos en su grupo. Le asignaron el aula 2.7 del edificio Galileo y que es un aula muy pequeña para el grupo tan numeroso. De hecho, el primer día estaba llena y un grupo de estudiantes se negó incluso a entrar. Solicitó un cambio de aula, pero el problema se solucionó por sí solo ya que ha disminuido el número de matriculados hasta 35 y no van a clase más de 25. Por este motivo sigue impartiendo las clases en el aula 2.7. También lleva un control de la asistencia y posición del alumnado en la clase. Al contar con alumnos que siguen la clase online ha encontrado problemas con la cámara instalada en el aula: si escribe en la pizarra el alumnado que sigue la clase de forma remota ven borroso la pizarra. Además, la comunicación online de forma oral entre el profesor y el alumnado es imposible por la ausencia de audio y plantea que la resolución de dudas por escrito a través del chat de Zoom resulta muy difícil.

Rosa León Bañares informa que en la asignatura Bioquímica y Biología Molecular hay 57 estudiantes matriculados. El aula G.2.7, asignada para el 3º curso del Grado en Química, como se ha citado anteriormente es pequeña y hubo problemas de aforo en el comienzo del cuatrimestre. Se ha conseguido que asignen otra aula para tener una clase espejo, de modo que en un aula se imparte la clase presencialmente y en el aula espejo se sigue la clase online. De este modo, se cumple el protocolo COVID. No obstante, el alumnado que se encuentra en la clase espejo no escuchan demasiado bien y la comunicación se hace difícil. Propone la asignación de un aula mayor para que todo el alumnado pudiese asistir a clase presencialmente.

Tercer punto: Fechas de parciales de las asignaturas que lo contemplan

Rosa M^a Aranda Louvier por correo electrónico propone las fechas 18 de noviembre de 2020 y el 20 de enero de 2021 para la realización de los dos exámenes parciales previstos en su asignatura Ciencia de los Materiales.

Cuarto punto: Ruegos y preguntas

Jesús Fernández Arteaga propone que en el curso próximo la elección de horario se realice a través de una reunión entre los profesores de cada curso del Grado en Química.

Rosa León Bañares propone la realización de una charla formativa del uso de las

cámaras instaladas en las aulas y de las reuniones online.

Sin más puntos que tratar se levanta la sesión a las 13:45 horas.

VºBº:

